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Te contamos Vuestro Plan.
Te presentamos a PLISO
Hola, soy PLISO, el Plan de Infancia y Adolescencia de Soria y estoy aquí para contarte cual es mi 
misión.

El Plan del Ayuntamiento es una guía para que todos los niños, las niñas, los y las 
adolescentes de menos de 14 años podáis vivir mejor y se cumplan todos vuestros derechos. 

 Tip para el que no lo sepa: 

En 2018 Soria se convirtió en Ciudad Amiga de la Infancia y se 
comprometió a trabajar ella misma y con otras ciudades en 
mejorar la vida de todos los niños y de las niñas. 

En ese momento algunos de vosotros ya conocisteis a PLISO: El 
Plan de Infancia y Adolescencia de Soria.
Ahora PLISO vuelve con más fuerza que nunca. 

El Ayuntamiento, junto con la colaboración de los niños y las 
niñas, ha renovado PLISO. 

Las cosas han cambiado un poco desde el año 2018, por lo que 
PLISO se ha adaptado a las necesidades que tenéis ahora para 
conseguir que vuestra vida en Soria sea cada vez mejor y se 
cumplan todos vuestros derechos. 

¡Hola!
¡Hola!

imagina, crea y sigue creciendo
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Enseñar valores, como que todos somos iguales, que debemos ser 
solidarios con los demás y que no se puede discriminar a nadie por 
ninguna razón. 

Escuchar más a los niños y las niñas de Soria y hacer que participen 
más.

Ayudar a que todos los niños y las niñas puedan hacer las mismas 
cosas, aunque sus familias no puedan permitírselo.

Facilitar que los niños y niñas tengan buena salud, enseñándoles 
hábitos saludables que les hagan crecer sanos y vivir mejor. 

Que los niños y niñas estén siempre protegidos de la violencia y 
puedan estar en lugares para ellos (como parques, jardines, etc.) 
que sean seguros y estén limpios.

Enseñar a los niños a respetar el medio ambiente y la naturaleza.

Ofrecer a los niños y niñas actividades pensadas para su edad 
y que puedan hacer en su tiempo libre o mientras sus padres o 
madres trabajan: como jugar, hacer deporte, ir al teatro, al cine, a la 
biblioteca etc.

El II Plan de Infancia y Adolescencia de la ciudad 
de Soria tiene como principales misiones

Paso a paso: ¿Cómo se ha 
pensado la misión de PLISO?

El Ayuntamiento de Soria para pensar la misión de PLISO ha contado con la opinión de niños y 
niñas así como de expertos que trabajan con niños y niñas de la ciudad de Soria. 

Han participado niños y niñas de Soria y expertos que trabajan con niños y niñas como: 

Expertos en Educación.

Directores de colegios. 

Educadores familiares.

Técnicos del Ayuntamiento. Juventud y 

Educación. 

Cáritas Diocesana Osma Soria

Cruz Roja Asamblea Provincial en Soria. 

Centros de Tiempo Libre.

Participación a través de: 

243
Encuestas a niños y niñas.

Reunión con expertos.

Reunión con niños y niñas.

Dinámica: El juego de los 
Derechos de la Infancia. 

Encuesta online

Focus Group
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¿Qué incluye la Misión de PLISO? 
Áreas de actuación
La misión de PLISO 
es conseguir que se 
cumplan los derechos 
de los niños y de las 
niñas en Soria que son 
los siguientes.

Su misión tiene 5 
partes:

Las áreas del Plan son:

AREA 1. VALORES Y NO DISCRIMINACIÓN

¿Cuál es la misión de PLISO en esta área?

•	 Asegurarse de que las personas que viven en Soria, especialmente los niños y las 
niñas conozcais los derechos de la infancia.

•	 Enseñar que todos somos iguales y que no tenemos que discriminar ni sentirnos 
discriminados. 

•	 Enseñar, especialmente a vosotros los niños y las niñas, valores como la igualdad, 
la solidaridad, la inclusión, la no discriminación.Proteger a los niños y las niñas más 
vulnerables.

Para conseguirlo, el Plan incluye acciones como estas: 

•	 Acciones para dar a conocer los derechos de los niños, las niñas y los adolescentes 
de Soria a través del Ayuntamiento, de medios de comunicación, de campañas, etc. 

•	 Acciones para prevenir el bullying y acoso escolar.
•	 Acciones para transmitir que todos somos iguales.
•	 Acciones para que todos los niños y las niñas, aunque tengan capacidades 

diferentes, tengan las mismas oportunidades. 

¿A quién va dirigido PLISO?

A todos los niños, las niñas, los y las adolescentes de Soria de 0 a 14 años que vivís en Soria.

¿Cuántos niños y niñas de 0 a 14 años viven 
en Soria?

5.583 niños/as
Niños y niñas

De cada 10 personas que viven 
en Soria, menos de 2 son niños 

y niñas menores de 14 años.

¿Hasta cuándo dura la misión de PLISO?

El II Plan de Infancia y Adolescencia de Soria ha empezado en 
2023 y dura hasta el año 2027. 

De 12 a 14 años

2.675 Niñas 2.908 Niños

612

913

718

432 474

746

991

697

De 7 a 11 años

De 3 a 6 años

De 0 a 2 años

¿Quién nos ha dado estos datos? El Instituto Nacional de Estadística. Datos a 1.1.2022

AÑOS4

Disfrutar de la vida 
familiar, el juego y 
el ocio. SER NIÑO/A

Disponer de los 
servicios esenciales. 
PARTICIPACIÓN

Ser valorado, respetado 
y tratado justamente. 
NO DISCRIMINACIÓN

Disponer de los 
servicios esenciales. 
SUPERVIVENCIA

Vivir en entornos 
seguros y limpios.
SEGURIDAD

5

4 3

1

2

 misiones

acciones
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AREA 2. PARTICIPACIÓN Y COOPERACIÓN

¿Cuál es la misión de PLISO en esta área?

•	 Ofrecer mecanismos de participación para que los niños y las niñas podáis dar 
vuestra opinión y deis ideas al Ayuntamiento para mejorar vuestra calidad de vida.

•	 Hacer que participéis más en las asociaciones y en las actividades que se organizan 
para vosotros. 

Para conseguirlo, el Plan incluye acciones como estas: 

•	 Acciones para que participéis en las actividades que organiza el Ayuntamiento. 
•	 Acciones para que podáis dar vuestra opinión sobre temas que os afectan y 

participar en las decisiones del Ayuntamiento.
•	 Acciones para que conozcáis cómo podéis hacer llegar vuestra opinión al 

Ayuntamiento. 
•	 Acciones para que los niños y las niñas seáis más protagonistas en la ciudad. 

AREA 3. PARTICIPACIÓN Y COOPERACIÓN

¿Cuál es la misión de PLISO en esta área?

•	 Ayudar a que si la familia de cualquier niño o niña tiene menos recursos pueda vivir 
igual y hacer las mismas cosas que todos los demás porque todos somos iguales. 

•	 Dar a conocer la importancia de que tengáis hábitos saludables que favorezcan 
vuestro crecimiento sano físico y mental. Que estéis bien por dentro y por fuera.

•	 Educaros en el buen uso y facilitaros el uso de las Tecnologías.

Para conseguirlo, el Plan incluye acciones como estas: 

•	 Acciones para ayudar a las familias que no 
dispongan de dinero suficiente o estén en 
situación de riesgo.

•	 Promover la correcta utilización de las redes 
sociales salvaguardando vuestros derechos.

•	 Acciones para que conozcáis y apliquéis hábitos 
saludables para prevenir y mejorar vuestra salud.

•	 Acciones para cuidar la salud mental. 
•	 Acciones para evitar que os iniciéis en hábitos 

malos para la salud como el consumo de drogas.

misiones

acciones

misiones

AREA 4. ENTORNOS SEGUROS Y LIMPIOS

¿Cuál es la misión de PLISO en esta área?

•	 Protegeros frente a cualquier tipo de violencia.
•	 Asegurar que tenéis entornos favorables para desarrollaros: accesible para todos, 

incluso si tienes alguna discapacidad, limpios y con suficientes espacios de juego, 
parques, jardines, espacios verdes, etc. 

•	 Enseñar valores de respeto al medio ambiente y la naturaleza.

Para conseguirlo, el Plan incluye acciones como estas: 

•	 Acciones para ayudar a niños y niñas que estén o puedan estar en situaciones de 
violencia.

•	 Acciones para que desarrolléis habilidades personales que os permitan defenderos 
ante situaciones de riesgo. 

•	 Acciones que faciliten que Soria sea una ciudad con espacios para vosotros que 
sean adecuados y accesibles para todos.

•	 Acciones para que Soria sea una ciudad en la que podáis moveros solos.
•	 Acciones para que conozcáis la importancia del consumo responsable y el reciclaje.
•	 Acciones para que conozcáis la importancia de respetar el medio ambiente y la 

sostenibilidad. 
•	 Acciones para que valoréis, aprovechéis y disfrutéis los recursos naturales, los 

paisajes de la provincia de Soria.

AREA 5. OCIO, CULTURA, DEPORTE, TIEMPO LIBRE Y FAMILIA

¿Cuál es la misión de PLISO en esta área?

•	 Que tengáis actividades de tiempo libre, juego, actividad física y deporte y cultura.
•	 Que podáis hacer diferentes actividades para cuando tengáis más tiempo libre o 

sean vacaciones y vuestras familias no puedan cuidaros porque trabajan.

Para conseguirlo, el Plan incluye acciones como estas: 

•	 Acciones para que podáis jugar y realizar actividades en vuestro tiempo libre.
•	 Acciones para que hagáis más actividad física y deporte desde que sois pequeños.
•	 Acciones para que podáis participar en actividades culturales.
•	 Acciones para ayudar a las familias a que tienen menos recursos o que se 

encuentran en situación de riesgo.
•	 Acciones para que las familias de Soria puedan trabajar mientras vosotros estáis 

cuidados. 

misiones

acciones

misiones

acciones

acciones
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¿Qué piensan los niños y las niñas de Soria?
	

	

Les gusta más Les gusta menos

Deporte

Parques, zonas verdes y naturaleza.
Ventajas de tener un tamaño pequeño 
(cercanía, facilidad de movilidad, etc.). 

Tranquilidad.

Limitación en las comunicaciones, servicios 
y oportunidades
 
Limitada oferta de ocio. 

Falta de limpieza.

✓

✓

✓

✓

✓

✓

✓

Más de 4 de cada 10 
niños y niñas entre 6 
y 14 años sabe que 

Soria es Ciudad 
Amiga de la Infancia. 

De ellos más de 6 de 
cada 10 creen que HA 
MEJORADO LA VIDA de 
los niños, las niñas y 
los adolescentes que 
viven en Soria desde 

que lo es. 

8,12
El 72% de los niños y las niñas valoráis con 
un 8 o más, a Soria como ciudad para vivir 

Puntuación de 8,12 sobre 10. ¡Notable alto!

Lo mejor valorado es el deporte, tanto las 
actividades deportivas disponibles (el 71,4% las 
valora con 8 o más), como las instalaciones para 

hacer deporte (71,5% las valora  con 8 o más). 

Las zonas verdes también cuentan con una 
valoración muy positiva 

(El 66,1% las valora con 8 o más). 

Más de 6 de cada 10 niños, niñas y adolescentes, que 
saben que Soria es Ciudad Amiga de la Infancia, creen 

que la ciudad ha mejorado su vida desde que lo es.

¡Muchas gracias!

Agradecemos enormemente la participación de todas las personas que se han implicado en la 
realización de este Plan y el Diagnóstico previo. Especialmente a los niños y las niñas, los y las 
adolescentes, sus familias, los centros educativos y las entidades que trabajan en el ámbito de la 

infancia y la adolescencia en la ciudad de Soria. 
Todos ellos han aportado su visión para conocer, de primera mano, la situación de la infancia en el 

municipio y han hecho posible definir la misión de PLISO. 
Participantes: 

Niños, niñas y adolescentes mayores de entre 6 y 14 años y sus familias. 
Dirección provincial de Cruz Roja Juventud, Infancia de Cáritas, Asesor Técnico Educativo, Dirección 
Colegio Fuente del Rey, Representantes de AMPAS de diferentes centros educativos (Numancia y 
Pedrizas), Programa de Intervención Familiar y coordinación del Centro Municipal de Tiempo Libre 

la Peonza. 

¡GRACIAS!
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